

●『ふれあい大相撲大会』が開催されました

6月8日(土)、田柄小学校体育館にて「ふれあい大相撲大会」が開催されました。

地元田柄でご活躍の峰崎部屋のご協力により、光源治(ひかるげんじ)さん、都島(みやこじま)さん、大勇人(おおいさと)さんにお越しいただきました。

体育館には大勢の子供たちが集まり、力士さんたちが入場されると、大きな体におあつと歓声があがりました。



質問コーナーでは、子供たちの楽しい質問がなされました。

どうしてお相撲さんになりたかったの?という質問には、小さいころから相撲が好きで、1年生には50キロあったという答えや、親孝行がしたかった、そして社会人になってから力士になることを決意したというお話もありました。

ラーメンを5～10杯、回転寿司を30皿食べられるという話には、子供たちもびっくり。

たくさんの人に応援してもらえること、地元で初めて勝ち越してきたことが嬉しかった、という心温まるお話も聞くことができました。



続いて、基本動作の四股と伸脚を教えてくださいました。
子供たちも一緒に挑戦！力士さんたちの高くあがる足や、柔らかい体に驚きました。



次は腕相撲対決です。
PTA 副会長や先生方が次々と挑戦されましたが、力士さんたちの強さに圧倒されてしまいました。
最後は2人の先生が力を合わせて挑まれましたが、見事に投げ飛ばされてしまいました。



綱引き対決では子供たちが一斉に集まり、力士さんたちと力比べをしました。
お友達と応援しあいながら、力を合わせてがんばりました。



先生方も挑戦しました。長い闘いの末、子供たちの声援を受けて見事に勝利！
笑顔がこぼれました。



力士さんによる模範演技では、押し出しと上手投げを見せていただきました。
大きな体がぶつかり合う様子はとても迫力があり、子供たちは真剣に見入っていました。



ついに相撲対決です。子供たちは、数人ずつのグループで挑戦しました。
力士さんを追いかけたり、力を合わせて押し出したりと元気いっぱい。
相撲大会で準優勝したという生徒は、1人で挑戦しました。力強い当たりで見事に勝利し、これから
が楽しみになる取組でした。





先生方も挑戦され、会場はとても盛り上がりました。先生がんばれー！という子供たちの声が響きわたりました。

大きな力士さんたちに倒される先生が多いなか、最後に校長先生が挑戦され、見事な上手投げで勝利！会場がもっともわいた瞬間でした。





最後の記念撮影には、笑顔いっぱいの子供たちの姿がありました。
峰崎部屋のみなさま、たくさんの貴重な体験と、楽しい時間をありがとうございました。

